Arresta el Régimen Militar Argentino al ex Presidente Lanusse

Presos También dos Miembros de la ex Junta Militar: Estalla el Escándalo "Aluar"

BUENOS AIRES, 4 de ma-yo. (AFP, EFE, ANSA y La-tin)—El ex jefe de Estado argentino, general Alejandro Agustin Lanusse, y los res-tantes integrantes de la juntantes integrantes de la junta militar que gobernó al país entre 1971 y 1973—almirante Pedro Gnavi y brigadier Carlos Rey—fueron detenidos hoy por orden judicial como presuntos incul dicial como presuntos incul-pados en un nuevo escán-dalo financiero: el "Caso Aluar".

También fue detenido e incomunicado el ex ministro de Defensa durante el régi-men lanusista, Rafael Cace-res Monié y se espera de un momento a otro el arresto del ex ministro de Bienestar Social, capitán retirado Francisco Manrique.

Las detenciones produjeron gran conmoción en los circulos políticos del país, en tanto fuentes oficiosas anuncian para mañana una reu-nión urgente de los altos mandos militares.

El arresto fue ordenado por el juez federal Eduardo Marquard, quien investiga la concesión otorgada por el gobierno de Lanusse a la em-presa "ALUAR" para montar una planta de aluminio en el sur de Argentina. El accionista principal de dicha empresa ce el industrial José Ber Gelbard, quien posteriormente fuera ministro de Economia durante el gobierno de Juan Perón y que actualmente se halla en Estados Unidos como exiliado,

Lanusse fue interrogado esta tarde algo más de dos horas por el juez que atien-de el caso. Lo mismo acon-teció con Gnavi, Rev y Cáce-res Monié. Poco después, y a pedido del magistrado judicial, el jefe de la junta militar argentina, general Jorge Rafael Videla, dispuso que Lanusse sea trasladado, con carácter de detenido, a la Escuela de Comunicaciones de la guarnición militar nes de la guarrictor militar del ejército, en Campo de Mavo. En tanto que el ex ministro de Defensa, Cáceres Monié, permanecera en la Escuela de Caballeria, el brigadier Ray en el Taller de Aeromautica de Quilmes y el almirante Gnaví en el Arostadero Naval de Ruenos Apostadero Naval de Buenos

Familiares del general Lanusse dijeron que un secretario del juez Marquard allano su domicilio sin hallar ni retirar afecto alguno vinculado a la causa.

Los arrestos de las princi-Los arrestos de las principales figuras de la anterior dictadura militar, fueron realizados personalmente por las máximas jerarquias de organismos de seguridad, tales como el jefe de la policia federal, de gendarmorio na federal, de gendarmería na-cional y de la prefactura na-

El Caso Aluar, por el que ahora se hallan detenidos, ya había sido investigado por el anterior gobierno constitucional, en el Parlamento, y habia sido calificado de "leonino" por las ventajas que otorgaba a la empresa.

Desde hace varios días, se habian intensificado las ver-siones que aludian a una "relación directa" entre el "es-cándalo Graiver" y el "Caso Y anteriormente, habia sido denumiado que el manejo de las investigacio-nes del "escándalo Gralves" tenían como destinatario político al general Lanusse, considerado por algunos sectores como un "hombre de reserva" si se producia algún cambio en la situación argentina.

COMUNICADO OFICIAL SOBRE EL CASO GRAIVER

En tanto, el comando de la Zona Uno del ejército dio a conocer esta noche un co-municado, en que da cuenta de algunas conclusiones de las investigaciones realizadas en torno del grupo Grai-

En el mismo se afirma: "Esta comprobado que David Graiver mantenia asociación ilicita con la banda sub-versiva "Montoneros", a tra-vés de actividades financie-ras". Agrega también que "está confirmado que se efectuaron inversiones en el exterior, a través del citado Graiver, con dinero prove-niente de la organización ilegal". Se menciona el caso del American Trust Bank y del Century National Bank.

Hace referencia además a un "nutrido tráfico de divi-sas, con cooperación de agoncias de cambios locales, con destino a los bancos del gru-po en el exterior".

Y afirma el documento que se comprobó la vincu-lación entre David Graiver y José Ber Gelbard.

UN PARTIDO COMO EL PRI

Entre tanto, el analista político Mariano Grondona comentó una declaración del comento una declaración del jefe de la junta militar, en el sentido que el actual regimen militar debe tener "cria y descendencia", propuso crear el "Movimiento de Reorganización Nacional", a semejanza del "Partido Revolucionario Institucional (PRI), de México, o de ARENA del Brasil.

Grondona afirma textualmente que "lo que hace para renovar el sistema de parti-

renovar el sistema de parti-dos es, en lo fundamental, un movimiento de gobierno que como el PRI en México o ARENA en Brasil, puede manejar con firmeza y arraigo los primeros tramos his-tóricos de la segunda repú-

El analista califica de "Segunda República" a la situa-ción que resultará del "pro-ceso de reorganización" que han emprendido las fuerzas armadas.



EN ESTA FOTO de archivo aparecen los tres miembros de la junta militar que gobernó a Argentina hasta 1973. Ellos son el ex Presidente general Agustin Lanusse, centro; el ex comandante de la Armada, almirante Pedro Gnavi. izquierda, y el ex jefe de la Fuerza Aérea, brigadier Carlos Rey, quienes ayer fueron detenidos en Buenos Aires para investigar una concesión a la fábrica nacional de aluminio "Aluar". (AP)